

## ABSTRAK

### **Clarisa Andiana Wati, (1840110044), Implementasi Bimbingan dan Konseling Spiritual dalam Mengatasi Perilaku *Bullying* di Pondok Pesantren An-Nasuchiyyah Kecamatan Bae Kabupaten Kudus.**

Dalam penelitian ini, peneliti membahas tentang bimbingan konseling spiritual dalam mengatasi perilaku *bullying* di Pondok Pesantren An-Nasuchiyyah Kecamatan Bae Kabupaten Kudus. Semua perbuatan yang dilakukan oleh manusia pasti memiliki suatu dampak tertentu, baik untuk diri sendiri maupun orang lain yang berada di lingkungan sekitar. *Bullying*, sebagai sebuah perbuatan yang hampir di anggap lumrah di semua kalangan maupun di semua lembaga pendidikan termasuk pondok pesantren. Agar mampu keluar dari perilaku negatif tersebut islam memberikan solusi dengan menggunakan konseling spiritual.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apa saja bentuk-bentuk perilaku *bullying* yang sering terjadi di Pondok Pesantren An-nasuchiyyah Bae Kudus, juga bagaimana dampak yang terjadi terhadap santri akibat adanya *bullying*, dan juga mengetahui bagaimana pelaksanaan bimbingan konseling spiritual dalam mengatasi *bullying* di pondok. Penelitian ini adalah penelitian lapangan *field research* yang bersifat deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik wawancara, observasi dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian mengemukakan bahwa 1) *bullying* yang sering terjadi yaitu *bullying* verbal (ucapan yang menyakiti hati, mengejek, menghina, memanggil dengan sebutan yang tidak baik) dan *bullying* fisik (mencubit, menimpuk, mentoyor) .2) dampak dari perilaku *bullying* yang terjadi menjadikan perilaku santri berubah, seperti pada responden NV ia merasa bersalah, merasa dirinya tidak dianggap, hilang kepercayaan diri sehingga NV menjadi sosok pendiam. Pada responden EV merasa sebal, merasa semakin tidak percaya diri, sehingga EV sedikit menarik diri dari lingkungan sosialnya. 3) dalam penelitian ini menggunakan bimbingan konseling spiritual dalam mengatasi *bullying* yaitu menggunakan metode ceramah mauidzah hasanah dan pembimbingan, nasehat serta mengkaji kitab Ta'limul Muta'allim dalam menyelesaikan masalah dan mengatasi dampak *bullying* pada penerima tindakan *bullying*

**Kata Kunci : Bimbingan Konseling spiritual, Perilaku *Bullying*, Santri**